

Marketing und Kommunikation

Medienmitteilung

Meilensteine in der Nachfolgeregelung von Ernst Schweizer AG

Hedingen, 7. Juni 2023 – Die langfristig geplante Nachfolgeregelung bei der Ernst Schweizer AG ist erfolgreich umgesetzt: Die Aktienmehrheit des Unternehmens geht von Hans Ruedi Schweizer und seiner Frau Johanna Lütolf an Samuel Schweizer über, während der bisherige Vizepräsident des Verwaltungsrats Claude Siegenthaler das Präsidium übernimmt.

Seit dem 1. Oktober 2019 zeichnet Samuel Schweizer als Vorsitzender der Unternehmensleitung für die operative Gesamtleitung der Ernst Schweizer Gruppe verantwortlich. Hans Ruedi Schweizer konzentrierte sich seither auf das Verwaltungsratspräsidium. Nun wurde innerhalb der Familie die Aktienübergabe geregelt: Die Aktienmehrheit geht von Hans Ruedi Schweizer und seiner Frau Johanna Lütolf an ihren Sohn Samuel Schweizer über. Dieser bleibt unverändert Vorsitzender der Unternehmensleitung und Delegierter des Verwaltungsrats.

Wie angekündigt tritt Hans Ruedi Schweizer per heute – an seinem 75. Geburtstag – aus dem Verwaltungsrat zurück. Das Verwaltungsratspräsidium übernimmt der jetzige Vizepräsident Prof. Dr. Claude Siegenthaler. Er ist seit einem Jahr Mitglied des Gremiums und seit 2017 als Strategieberater für Schweizer tätig.

Damit sind weitere Meilensteine in der langfristig geplanten Nachfolgeregelung von der dritten an die vierte Generation bei Schweizer erreicht. Das Modell der Zusammenarbeit des operativ tätigen Inhaber-Unternehmers mit einem externen Verwaltungsratspräsidium bildet eine solide Grundlage für Stabilität und eine nachhaltige Entwicklung. Eine breit abgestützte Unternehmens- und Geschäftsleitung mit umfassender Fachkompetenz in allen Bereichen ist ein weiterer Schlüsselfaktor, um den gesellschaftlichen und unternehmerischen Herausforderungen von heute und morgen erfolgreich begegnen zu können.

Der zurücktretende Hans Ruedi Schweizer ist sehr dankbar, seinem Sohn Samuel mit der Aktienmehrheit die unternehmerische Verantwortung und Claude Siegenthaler das Verwaltungsratspräsidium übergeben zu können: «Es erfüllt mich mit grossem Stolz und Freude, dass das Unternehmen in Familienhand verbleibt, solide aufgestellt und kommerziell erfolgreich unterwegs ist. Samuel Schweizer leitet das Unternehmen seit 2019 mit grosser Freude und nachhaltigem Erfolg. Mit den heutigen Veränderungen bleibt die Ernst Schweizer AG langfristig als unabhängiges Familienunternehmen erhalten und ihre Weiterentwicklung ist gewährleistet. Ich bleibe als Minderheitsaktionär dem Unternehmen weiterhin verbunden. Gleichzeitig freue ich mich auf einen neuen Lebensabschnitt und mehr Zeit zusammen mit meiner Frau für unsere vielfältigen Aktivitäten.»

Samuel Schweizer betont, dass Schweizer in den vergangenen Jahren die Hausaufgaben gemacht hat und im Markt ausgezeichnet positioniert ist: «Als Energiewende-Macher und schweizerischer Solarpionier sind wir mit innovativen Lösungen im Bereich erneuerbarer Energien und Energieeffizienz seit Langem aktiv dabei, den CO2-Fussabdruck des Bausektors zu reduzieren. Gemäss unserer Mission 'Wir bauen heute für die Generation von morgen' wollen wir unsere Verantwortung gegenüber den kommenden Generationen wahrnehmen. Mein Vater hat diesen Weg vor 45 Jahren eingeschlagen, und wir wollen ihn konsequent weitergehen.»

Der neue Verwaltungsratspräsident Claude Siegenthaler ist vom grossen Potenzial der Ernst Schweizer AG überzeugt: «Wir wollen wachsen, nicht zuletzt auch in Europa. Und wir wollen Mehrwert schaffen dank weiteren Innovationen und den Chancen der Digitalisierung. Dabei gilt es gleichzeitig, die Stärken, die Nahbarkeit und den Charme eines Schweizer Familienunternehmens zu bewahren, das seit Generationen für Nachhaltigkeit einsteht.»

Bildlegenden:

- Im Zentrum der Nachfolgeregelung der Ernst Schweizer AG (von links): Hans Ruedi Schweizer, zurücktretender Verwaltungsratspräsident, Samuel Schweizer, Vorsitzender der Unternehmensleitung und Delegierter des Verwaltungsrates, sowie Claude Siegenthaler, neuer Verwaltungsratspräsident.
- Die Übergabe wurde an einem Fest für die Mitarbeitenden im Kasino Affoltern a.A. mit Referaten, Musik und einem Aperero Riche gefeiert.

Kontaktperson für die Medien:

Ernst Schweizer AG

Peter Kuster, Content Manager Marketing und Kommunikation

Telefon: +41 44 763 61 11

E-Mail: peter.kuster@ernstschweizer.ch

Über Schweizer:

«Wir bauen heute für die Generation von morgen»

Die Ernst Schweizer Gruppe ist das Kompetenzzentrum für nachhaltige Lösungen rund um die Gebäudehülle, Montagesysteme für Solarenergie sowie smarte Briefkästen und Paketboxen. Unsere Produkte leisten einen Beitrag zur Energiewende und werden sozial und ökologisch verantwortungsvoll hergestellt. 526 Mitarbeitende, darunter 35 Lernende, engagieren sich mit vollem Einsatz für die Markenwerte Qualität, Nachhaltigkeit und Innovation. Das Familienunternehmen produziert in der Schweiz am Hauptsitz in Hedingen (ZH) sowie in Möhlin (AG). Das Tochterunternehmen Ernst Schweizer GmbH betreibt ein weiteres Werk im österreichischen Sattens.

www.ernstschweizer.ch